



# Hubo “avances legislativos importantes”

PATRICIA RAMÍREZ

La agenda de la cuarta transformación, “avanzó de manera notable en este periodo ordinario de sesiones”, aseguró el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal.

Expresó que en el periodo de sesiones que está por concluir hubo importantes avances en materia legislativa. “Yo destacaría la Ley de Aguas, la de amparo, las reformas en materia de arancelaria, de salud y economía circular”, precisó.

“Yo creo que fue un periodo productivo, ya lo veremos cuando hagamos concretamente el avance sobre esto, pero a mí me dio mucho gusto que en este periodo



**Ricardo Monreal**, diputado de Morena.

do hayamos continuado con la agenda progresista que se propuso Morena y sus aliados, como mayoría calificada”, indicó.

En conferencia de prensa, acotó que se aprobó también la integración de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, por lo que cada grupo parlamentario propone de acuerdo con su número y la presidirá la diputada Kenia López Rabadán, presidenta de San Lázaro.